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29 Luglio 2016 - Venezia - Il sindaco di Venezia, Luigi Brugnaro, ribadisce l'importanza di

realizzare il porto offshore " perché possiamo intercettare dei grandi flussi di economia globale: le

grandi navi transoceaniche. I cinesi ci hanno detto che soltanto qui fuori a Venezia possono fare

un'operazione del genere e che sarebbero disposti a co-finanziarla".

"Tutto questo - dice ancora Brugnaro - lo facciamo non nell'interesse di Venezia, ma di tutto l'alto

Adriatico. Possiamo riuscire a intercettare tre-quattro milioni di Teu che attualmente vanno a

Rotterdam e ai porti tedeschi: questa è la competizione, non fra di noi. E dobbiamo fare questo

progetto insieme: insieme a Trieste, a Capodistria, ovviamente a Chioggia, a Ravenna, a

Monfalcone". 
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